

La larga lucha contra el coronavirus

Récord de contagios en la enseñanza

Hay 2.164 alumnos aislados ● La incidencia crece en Gijón, que pasó de 36 a 52 centros afectados, y en Oviedo, que suma positivos en doce más que la semana pasada

Oviedo, P. FERNÁNDEZ

Los centros educativos asturianos siguen batiendo récords de contagios. Hay 103 aulas confinadas, con 2.164 estudiantes aislados. Desde el 26 de enero hasta el 1 de febrero se reportaron 644 positivos nuevos: 553 entre el alumnado, 69 entre profesores y 22 entre monitores y trabajadores de servicios complementarios. Hay, por tanto, 222 centros educativos afectados, de los que 52 están ubicados en Gijón, 47 en Oviedo y 25 en Avilés.

La incidencia subió sustancialmente en Gijón, que pasó de contar con 36 centros afectados a 52 (16 más). Oviedo, por su parte, pasó de tener 35 centros afectados a 47, mientras que en Avilés sumaron tres colegios más con respecto a la semana anterior (de 22 a 25). En el caso del resto de concejos de la comarca avilesina, se mantienen seis centros afectados en Castrillón y en Corvera se pasa de cinco a cuatro.

En la última semana se cerraron dos escuelas de Educación Infantil por brotes de coronavirus, la de Noreña y Pequeños, en Salas. Se mantiene la suspensión de la actividad lectiva presencial, decretada hace siete días, en los colegios avilesinos Palacio Valdés y Sabugo, así como en los ciclos formativos del IES Ramón Menéndez Pidal, que están impartiendo docencia telemática. El centro de Educación Infantil Sagrada Familia, en Corvera, continúa en aislamiento, decretado hace dos semanas.

El récord de contagios en los centros educativos asturianos supone el cierre del 1,30% de las 7.887 aulas existentes en la comunidad y confinar al 1,48% del alumnado desde Educación Infantil hasta Bachillerato y Formación Profesional.

Incidencia en centros educativos

Aller: CPEB Cabañaquinta.

Avilés: CFPE Rozona, CIFP Avilés, Luisa de Marillac, Nuestra Señora del Buen Consejo, Paula Frassinetti, Principado, Salesiano santo Ángel de la Guarda, San Fernando, San Nicolás de Bari, Santo Tomás, La Toba, Enrique Alonso, Palacio Valdés, El Quirinal, Marcelo Gago, Poeta Juan Ochoa, Sabugo, Versalles, EEI La Magdalena, EEI El Quirinal, IES Carreño Miranda, IES La Magdalena, IES Número 5, IES Ramón Menéndez Pidal e IES Virgen de La Luz.

Bimenes: EEI de Bimenes.

Cangas de Onís: CP Reconquista e IES Rey Pelayo.

Cangas del Narcea: Maestro Casanova, Obanca, CRA Santana e IES Cangas del Narcea.

Carreño: Poeta Antón de Mari-Reguera, San Félix e IES de Candás.

Castrillón: José Luis García Rodríguez Campiello, Manuel Álvarez Iglesias, CRA Castrillón-Illas, EEI El Texu, IES de Salinas e IES Isla de la Deva.

Colunga: Braulio Vigón y EEI El Nieru.

Corvera: CEI Sagrada Familia, Francisco Fernández González, Las Vegas y Los Campos.

Cudillero: IES Selgas.

Gijón: CEI San Eutiquio, CEPA de Gijón, CFPE Comunidad

Natahoyo-Escuela Revillagigedo, CIFP Hostelería y Turismo, Corazón de María, La Asunción, La Corolla, La Inmaculada, La Milagrosa, López y Vicuña, Montedeva, Patronato San José, San Eutiquio-La Salle, San Lorenzo, San Miguel, Santo Ángel, San Vicente de Paúl, Tremañes, Virgen Mediadora, Alfonso Camín, Antonio Machado, Clarín, Eduardo Martínez Torner, El Llano, Evaristo Valle, Federico García Lorca, Gaspar Melchor de Jovellanos, Honesto Batalón, La Escuelona, Laviada, Los Pericones, Manuel Martínez Blanco, Montevil, Noega, Príncipe de Asturias, Ramón de Campoamor, Río Piles, Severo Ochoa, EEI Escolinos, EEI Las Mestas, EEI Miguel Hernández, Escuela Superior de Arte Dramático, IES Calderón de la Barca, IES Doña Jimena, IES El Piles, IES Emilio Alarcos, IES Fernández Vallín, IES Mata Jove, IES Número 1, IES Padre Feijoo, IES Rocas e IES Universidad Laboral.

Gozón: La Canal, La Vallina e IES Cristo del Socorro.

Grado: Bernardo Gurdíel, Virgen del Fresno e IES Ramón Areces.

Langreo: CEE Juan Luis Iglesias Prada, CIFP de Comunicación, Imagen y Sonido de Langreo, La Salle, Eulalia Álvarez Lorenzo, El Pinín, IES Cuenca del Nalón e IES Santa Bárbara.

Las Regueras: Príncipe de Asturias.

Llaviana: IES Alto Nalón.

Lena: Sagrada Familia-El Pilar, Vital Aza, CPEIP Jesús Neira e IES Santa Cristina de Lena.

Llanera: Ecole, Inglés, Los Robles, Lugo de Llanera y San José de Calasanz.

Llanes: Peña Tú, Valdellera e IES de Llanes.

Mieres: Lastra, Santo Domingo de Guzmán, Liceo Mierense, Llerón-Clarín, Santiago Apóstol, Teodoro Cuesta, IES Bernaldo de Quirós, IES Sánchez Lastra e IES Valle de Turón.

Nava: San Bartolomé e IES Peñamayor.

Navia: IES Galileo Galilei.

Noreña: Nuestra Señora de Covadonga, Condado de Noreña, IES de Noreña y EEI de Noreña.

Oviedo: Afa Formación, CPEE Latores, CEE Fundación Padre Vinjoy, CEPA El Fontán, CES Fundación Masaveu, CFPE María Inmaculada, CFPE Vetusta, Amor de Dios, Auseva, Dulce Nombre de Jesús, La Inmaculada, La Milagrosa, Loyola, Nazaret, San Ignacio, Santa María del Naranco, Santa Teresa de Jesús, Santo Ángel de la Guarda de Oviedo, Baudilio Arce, Carmen Ruiz-Tilve, Colloto, Germán Fernández Ramos, Juan Rodríguez Muñoz, La Corredoria, La Ería, Lorenzo Novo Mier, Maestro Jaime Borrás, Parque

Infantil, Poeta Ángel González, San Pedro de los Arcos, Veneranda Manzano, Ventanielles, Villafria de Otero, EEI El Rubín, EEI Montenuño, CEIP El Villar, Escuela Oficial de Idiomas de Oviedo, Escuela de Arte de Oviedo, IES Alfonso II, IES Aramo, IES Doctor Fleming, IES La Corredoria, IES La Ería, IES Monte Naranco, IES Pando, IES Pérez de Ayala e IES Río Trubia.

Parres: Río Sella.

Piloña: CEIP L'Ablanu y CP Julio Rodríguez Villanueva.

Pravia: CRA Bajo Nalón.

Proaza: Padre Nicolás Albuerne.

Ribadesella: Nuestra Señora del Rosario, Manuel Fernández Junco e IES Avelina Cerra.

Salas: Cornellana, Chamberí, EEI Pequeños e IES Arzobispo Valdés-Salas.

San Martín del Rey Aurelio: Sagrada Familia, El Bosquín, El Parque e IES Virgen de Covadonga.

Sariego: Salvador Vega Berros.

Siero: Amor Misericordioso, Internacional Meres, Peñamayor, Palacio de Granda, Hermanos Arregui, La Fresneda, Santa Bárbara, CRA de Viella, EEI Peña Careses e IES Astures.

Vegadeo: IES Elisa y Luis Villamil.

Villaviciosa: San Rafael, Maliayo e IES Víctor García de la Concha.

Vuelve ante la Junta el hostelero de la caja-protesta: "Estoy en números rojos"

Oviedo, Mariola RIERA
Titi Sánchez ha vuelto a plantarse delante de la Junta, en Oviedo, con su caja-protesta. Es ya un clásico del mobiliario urbano: el hostelero de Siero metido dentro del cajón para llamar la atención del mal momento que atraviesa el sector debido a las restricciones para atajar la pandemia del covid.

Apenas hace diez días que se había ido. "En casa no hago nada, ahora Siero está cerrado y no me renta tener el restaurante abierto".

Su idea es permanecer allí de lunes a domingo, doce horas diarias, como siempre. "Sumo 400 horas de protesta, y ahora más. Aquí estaré hasta poder trabajar con normalidad", explica. Su indignación ha crecido: "Estoy en números rojos y no quiero quebrar. Me han negado 3.000 euros porque me acogí al aplazamiento de impuestos y entienden que es por una deuda con Hacienda. Y no es así, es un derecho que tenemos. Y así estamos, lejos de ayudarnos, este es el trato".



Domingo Castelao, ayer, visitando a Titi Sánchez, recién instalado ante la Junta, en Oviedo, con el boleto de la lotería que ambos juegan habitualmente. | Irma Collín